

CSだより はらっこ

コミュニティ・スクール

令和3年5月発行

～牧中・待ちに待ったお茶摘み体験学習～ 4月30日（金）

28日、お茶摘みの準備をし、3年女子は茶娘に着替え中。空が暗くなってきたと思ったらザーっと通り雨が・・・

「嘘でしょ!?!」「中止!?!」

3年男子はベランダでお茶摘みができる事を祈っていました。

お茶は雨に濡れると摘めません（泣）

30日に延期になりました。

当日、3年女子は慣れたものでスムーズに茶娘に着替えていました。

去年はコロナ感染症対策による休校中で全校で行うことができませんでした。今年は小学生も参加して、みんな楽しそうにお茶摘みをしていました。

みんなで摘んだお茶は74.67キロありました。

茶葉は「茶ぐりん」で荒茶になり「松浦製茶」で仕上げ茶になります。

5月20日（木）はできあがった新茶を中学で袋詰めし、商品が完成します。

牧中の学園茶は中学校や学生協で販売されます。

私も毎年購入しています。ぜひ、牧之原の

子ども達がつくった新茶を飲んでみてくださいね。



~~~~~  
お茶摘み前日の29日は大雨予報でした。SSの石田さんが心配して30日の朝に露はらいをした方がいいのでは?と心配して来てくださいました。そこで朝6時に露はらいをする事にしました。小田先生も来てくださるといので近所でブローア（露はらいの機械）を貸してくれる農家を探して借りてきました。それでも心配でチーム46（勝手に名付けました）の桶川さん・永田さん・西村さんに声をかけると快く手伝ってくれる事になり、ブローアも持ってきてくれるとの事!!「なんていい人達なんだろう」とうれしくなりました。当日6時に来ると茶畑は夜中からの風で雨が飛び、露はらいは必要ありませんでした。朝早くから集まっていたいただきありがとうございます。私的にはチーム46でゴーストバスターズをやりたいかったのですが（笑）これからも、ずっとずっとサポートお願いします!!

5月14日 牧小6年生と歴史探検に行きました。  
 牧之原コミュニティセンターで「大井海軍航空隊」の  
 歴史や戦争の悲惨さと平和の尊さについてのビデオを  
 見ました。牧之原市発掘調査担当の松下さんから  
 話しを聞き、現在でも近くにも残っている隊門の一部や  
 レンガの壁、防空壕の跡などを見学しました。防空壕は  
 当時200カ所もあったそうです。



私の実家の裏の谷にも横穴式防空壕があり、小学生の頃に  
 友達と遊びで探検に行った事があります。その時は  
 「戦争の時に作られた」という事しか知りませんでした。  
 学校では【いつまでも次の世代に伝えていけるように】  
 と勉強しています。自分達の住む牧之原台地の大切な  
 歴史です。たくさんの人に知ってほしいと思いました。  
 当時の物が残って持っている方、お話を聞かせて  
 いただける方、ぜひ学校にきて教えて下さい。

~~~~~

14日は小学校茶園のお茶摘みをしました。
 先日、中学校でお茶摘みをしたので少しは慣れてはいるはず
 です。今回は手もみ茶用のお茶摘みなので、より柔らかな
 新芽の方が良いのです。牧小3年生が秋に手もみ体験が
 できるように午後は村上先生と東萩間にある



ただいま蒸し中

「牧之原市茶手揉道場」に行き、会員のみなさんと
 新芽以外の茎や大きな葉を
 取り除く作業をしました。
 茶葉を蒸して、冷まし、
 選別してから袋に入れて
 冷凍します。私も手揉みは
 やったことはありません。
 秋の手揉みが楽しみです。



蒸しあがり～



先生

まだまだたくさん残ってる

がんばって！

~~~~~



5月17日、牧之原小・中学校の第1回運営協議会が開催され、  
 任命式がありました。その後の話し合いでは、たくさんの  
 意見やアイデアがでました。牧之原の事が大好きな人の  
 集まりです。次回のお便りでメンバー紹介します。  
 みなさんも「あれやってほしいな」「こうなってほしいな」  
 などありましたら、ぜひ教えてください。